

Pressekritik der Schüler und Schülerinnen in 5A-5B-5C über den Film **Der Pfad**

„Ich mag die Protagonistin Nuria, weil sie einen starken Charakter hat.“
S.
„Ich mag auch das spanische Mädchen, das viele Facetten hat.“
A. 😊

„Die Freundschaft zwischen Nuria, Rolf und dem Hund Adi gefällt mir.“
S.
„Mit der Zeit lernen die beiden Kinder voneinander. Dann sind sie Freunde. Am Ende sind sie traurig, weil Rolf nach New York fahren muss.“
E.

„Ich mag Abenteuerfilme. Ich finde Action-Szenen gut, wenn die Kinder in Gefahr sind. Der Film ist spannend.“
L. und T.

„Ich mag den Film, weil die Kinder mutig sind. Nuria und Rolf halten zusammen und überleben.“
C.

„Interessant ist der historische Kontext.“
F.



„Im Film mag ich die schönen Landschaften der Berge zwischen Südfrankreich und Spanien.“
G. und L.

„Die Szene mit dem Hund im Topf ist amüsant, aber auch tragisch.“
T. 😊

„Ich mag den Film, weil es mehrere Sprachen gibt: Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch und Katalanisch.“
L.
„Im Film gibt es viele Emotionen: Freude, Traurigkeit, Angst und Wut.“
V.